



El Servicio de Idiomas reúne a 1.300 alumnos en sus 130 cursos

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Servicio Central de Idiomas de la Usal apuesta con fuerza por la difusión de otras lenguas. Por ello, se ha especializado en la enseñanza no reglada de idiomas como el inglés, el francés, el alemán, el italiano, el portugués, el chino, el ruso, el portugués de Brasil y el catalán, según resalta la directora del Servicio Central de Idiomas, Isabel Jaschek. En ocasiones y dependiendo de la demanda derivada por la oferta de empleo público de los Gobiernos autónomos de Euzkadi y Galicia, ha impartido estas otras lenguas del Estado español, como son el euskera y el gallego.

En términos globales, el Servicio Central de Idiomas cuenta anual-

mente con unos 1.300 alumnos, matriculados en sus 130 cursos. Este amplio abanico incluye desde cursos de idiomas para alumnos de grados y de las antiguas licenciaturas que quieren aprender una lengua extranjera, hasta cursos destinados al personal docente e investigador de la Usal –los profesores– así como al personal de administración y servicios. También se imparten cursos para las personas mayores de 50 años y para los miembros de la asociación de antiguos alumnos Alumni de la Usal.

La programación docente del Servicio Central de Idiomas se vertebra con cursos cuatrimestrales, con periodos que estarán comprendidos durante el próximo curso entre el 10 de octubre de 2016 y el 11 de febre-

ro de 2017, y desde el 22 de febrero al 14 de junio. La programación cuatrimestral consta de 60 horas lectivas, repartidas en cuatro horas por semana. Con todo, también se contempla la organización de cursos intensivos con clases que se desarrollan cada viernes. Además, la oferta docente combina las clases presenciales con las sesiones docentes semipresenciales.

Los cursos de formación para el aprendizaje de idiomas, pensados tanto para las empresas como para el personal docente e investigador, conforman otro eje del Servicio Central de Idiomas. Todas estas acciones se complementan, además, con otras facetas, como son las traducciones lingüísticas. Numéricamente hablan-



Isabel Jaschek dirige el Servicio Central de Idiomas. :: USAL

do, este quehacer supone la traducción de 500.030 palabras al año. Además, acomete anualmente la verificación lingüística de un millar de alumnos, sobre todo pensando en los estudiantes becados por el programa de movilidad Erasmus que deben

acreditar su nivel de dominio lingüístico, exigido por la universidad de destino. Precisamente, el próximo curso las fechas establecidas para justificar el nivel de idioma para el programa Erasmus se adelantan al mes de octubre.